or cener Reporter Donnerstag, 31, Juli 2003 Nr. 31/2003 Tellausgabe des Kaisersescher/

Treis-Kardener Reporters

Verkauf + Service rund um Volkswagen

auronau de la composition della composition dell

56759 Kaisersesch - Neuhof 1 Tel. (0 26 53) 9 99 90 - Fax 99 99 99

quering-schopp

Kelberger Straße 67-69 56727 Mayen - Tel. (0 26 51) 9 86 00 Fax (0 26 51) 98 60 19

Heimatzeitung für die Verbandsgemeinde Treis-Karden

Privatanzeigen: (0 26 51) 90 29 59 - Geschäftsanzeigen: (0 26 42) 97 83-16- Redaktion: (0 26 42) 97 83-39 - Vertrieb: (0 26 51) 90 29 59 - Internet: www.kruppverlag.de



Heimatfest in Lütz

Tanzgruppen zeigten ihr Können



Auch die Enkircher Trachtentanzgruppe begeisterte mit ihrer Aufführung. Foto: HGB

Lütz. Das vergangene Wochenende stand in Lütz ganz unter
dem Motto Heimatverbundenheit
und Brauchtumspflege. Bereits
am Samstagmorgen wurde im Backes gewirkt. Der Backofen wurde
angeheizt und frisches Brot zubereitet und gebacken. Beim Heimatfest war es dann an vielen
Ständen käuflich zu erwerben, die
nach dem gemütlichen Kaffeetrinken um 17 Uhr öffneten. Erzeugnisse aus Küche, Metzgerei und
ürlich dem Backofen wurden
angeboten.

Reges Treiben herrschte an dem Platz neben der Kirche, der vorsorglich mit einem Zelt geschützt war. Die Tanzgruppe aus Lütz zeigte ebenfalls Ausschnitte ihres Könnens und so konnten die Festbesucher in gemütlicher Runde plaudern und die weiteren Programmpunkte abwarten. Ab 19.30 Uhr wurden die Festbesucher mit Tanzmusik und flotten Sprüchen des Moderators Kai auf die Tanzfläche gelockt. Der Höhepunkt des Abends, so die Veranstalter, sei die Showgruppe Timbalando Brasil. Und so war es auch - trotz abgekühlter Witterung sorgten die rassigen Brasilianerinnen für hei-Be Stimmung im Zelt, "Eine Mischung aus Erotik, Tanzrhythmus und optischen Genüssen". Die Damen erhielten rasenden Beifall für ihre Showeinlagen. Am Sonntag ging es wieder etwas ruhiger zu. Nach dem gemeinsamen Frühschoppen und Mittagessen stand Folklore pur auf dem Programm. Verschiedene Tanzgruppen aus der näheren und weiteren Umgebung führten ihre Tänze dem begeisternden Publikum vor. "Clown Zopp macht Zirkus", hieß es dann für die Kleinsten. Im Obergeschoß des Rathauses zog er vor versammelter Mannschaft und ausverkauftem Haus seine Show ab. Begeistert waren die Kinder bei der Sache, als er endlich das Geheimnis des Koffers verriet. Bei kosteniosem Eintritt hatten die Kinder ihren Spaß und die Eltern einmal eine Stunde Zeit, ganz in Ruhe das Fest zu genießen, wussten sie doch ihre Sprösslinge gut aufgehoben. Am Abend wurden alle noch einmal zum Tanz ins Festzelt gerufen. Bis in die Nacht hinein feierten die Lützer damit noch ihr 49. Heimatfest. Im kommenden Jahr wird es dann ein Jubiläumsfest in größerem Rahmen geben.

- HGB -